
 
 
 
 
 
 
 
 
El alcalde defenderá el papel estratégico de Albacete en el 
Estado del Municipio 
La verdad, publicado el 13 de Junio de 2006 
 
Albacete se está jugando su posicionamiento dentro del conjunto de ciudades 
españolas. El trabajo desarrollado a lo largo de los últimos siete años ha situado a 
nuestra ciudad, según el alcalde, Manuel Pérez Castell, «ante la oportunidad de 
consolidarse como un punto estratégico dentro del eje Madrid-Levante. Uno de los 
pasillos geográficos con mayores posibilidades de desarrollo de toda Europa y en el 
que Albacete puede jugar un importante papel como puerta de Castilla-La Mancha, 
y la zona centro, a Valencia y Murcia. Estamos preparados para aprovechar esta 
ocasión. Albacete ha incrementado de forma notable sus infraestructuras y 
equipamientos; somos una ciudad atractiva para los inversores y ahora, con la 
elaboración del nuevo Plan de Ordenación Municipal, tenemos en nuestras manos la 
posibilidad de que el desarrollo que ha experimentado nuestra ciudad se consolide 
para las próximas generaciones». 
 
Para ello, según Pérez Castell, «es necesario seguir trabajando para consolidar lo 
que en este tiempo hemos iniciado: mejorar nuestras comunicaciones internas y 
externas, modernizar nuestro tejido industrial e introducir la investigación y la 
innovación en nuestras empresas. En definitiva, respetar nuestro suelo, impulsando 
oportunidades de empleo para los vecinos de la ciudad y, al mismo tiempo, facilitar 
su acceso a la vivienda y a servicios de calidad en la cercanía de sus domicilios». 
Esta apuesta de futuro es una de las líneas principales sobre las que el alcalde ha 
estructurado su discurso para el Debate del Estado del Municipio, que comenzará 
hoy martes, a las 11 horas, en el salón de plenos.  
 
Nuevo modelo de gestión 
 
Además, Pérez Castell, aprovechará la sesión para reafirmar su apuesta por seguir 
aplicando un «nuevo modo de gestión a los asuntos municipales, dando cabida a la 
participación de todos los vecinos y asociaciones en la toma de decisiones. Es un 
modelo que ha demostrado su eficacia. En estos últimos siete años nuestra ciudad 
ha experimentado un crecimiento y un desarrollo sin parangón en nuestra historia, 
porque lo hemos hecho todos los albaceteños juntos bajo el compromiso ético de 
trabajar unidos por el futuro de nuestros hijos. De ellos y para ellos es el nuevo 
Albacete que estamos haciendo». 
 
El trabajo por la infancia, la adolescencia y la familia, será primordial y prioritario 
en la labor municipal. En este sentido, Pérez Castell remarcará durante su discurso 
la importancia de «la celebración en nuestra ciudad, en el nuevo Palacio de 
Congresos, de un encuentro mundial de Educación de la Infancia para la Paz, que 
ya está siendo presentando en diversos países y que convertirá a Albacete «en un 
lugar de referencia en cuanto a defensa, promoción y protección de los derechos de 
la infancia», apuntó el regidor albacetense. 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
El alcalde también destacará el esfuerzo que se está realizando desde hace algunos 
años por convertir a Albacete en una ciudad educadora, y en el que está 
contribuyendo toda la comunidad educativa. 
 
Fuente: 
http://servicios.laverdad.es/albacete/pg060613/prensa/noticias/Albacete/200606
/13/ALB-REG-385.html 
 
 


